

## 要請書

2020年2月10日

オスプレイの木更津駐屯地への暫定配備の動きの中で、

“下総基地へのオスプレイ飛来に反対し、又、昨今のヘリコプター飛來の実態を明らかにしてください”

鎌ヶ谷市長 清水聖士様

「民主と自治の会」

藤代政夫 渡邊俊彦

戸部光枝 佐藤剛

連絡先：047-445-9144

日頃より市民が安全で安心に暮らせる環境・街づくりにご尽力くださりその活動に敬意を表します。

清水市長は数年前一般質問に答える形で「下総基地へのオスプレイ配備の動きには反対する」との立場を明らかにしました。是非その立場から今回の木更津駐屯地へのオスプレイ暫定配備の動きに対しても対応していただきたく存じます。

ご案内のごとく陸上自衛隊の導入する17機のオスプレイは習志野空挺団と一緒に活動することが明らかになっています（防衛省の説明）。下総基地と習志野空挺団とは常に連携があり空挺団の降下訓練時には入間～下総～習志野とC-1やC-130が飛び下総基地が使用されています。オスプレイにも使用されるのではと危惧されます。下総基地へのどのような理由でもオスプレイの飛來には絶対に反対してください。

又、2019年7月24日、7月25日と下総基地に木更津第一ヘリコプター団のヘリコプターが着陸し飛び立つケースが出ています。何なのでしょうか？

この事実があるのに先般（12/19）情報公開請求「下総基地への他基地のヘリコプターの飛來状況のわかるもの（2019年5月～12月19日）」と請求したが『下総基地の週間訓練スケジュール（実績）表』しか出てきませんでした（12/24）。ヘリの飛來状況が記載されているものではありませんでした。

そこで要請します。

① “下総基地へのヘリの飛來状況のわかる文書の公開・提出”を下総基地に要望し情報を取得してください。そして市民に公開してください。

②もしオスプレイの木更津基地への暫定配備が決定したなら、下総基地に何らかの変化があるのか？オスプレイや第一ヘリコプター団のヘリが下総基地に分散されることはあるのか？情報をきっちりと集めて市民に公開してください。

③そして何よりも、下総基地へのどのような理由であってもオスプレイの飛來には絶対反対してください。

以上①②③について文書にて2月25日までにご回答くださりますようお願い申し上げます。